
Herr Oberbürgermeister, werte Kollegen, 

  

beginnen möchte ich mit einem Dank an alle Mitarbeiter des Hospitals, bedanken 

möchte ich mich aber auch bei jenen Mitarbeitern von Stadt und Töchtern, die bei 

den Dienstleistungen und bei den vielen Sanierungsmaßnahmen an Hospital-

Immobilien mitarbeiten bzw. diese durchführen. 

  

Die Sanierungen im Bestand schreiten voran, das sehen wir positiv. Gleichzeitig 

sehen wir die Investitionen in neuen Wohnraum entsprechend des Stiftungszwecks 

für richtig an. Dafür sind Kredite notwendig und das ist so in Ordnung. 

  

Bei der Großbaustelle "Hochschulfinanzierung" haben wir beim letzten Haushalt 

gefordert, dem Hospital ggf. Mittel aus dem städtischen Haushalt zur Verfügung zu 

stellen. Dies ist nun geschehen und wir halten das für in dieser Höhe auch 

angemessen und notwendig. 

  

Dass Mittel, wie gewünscht, für gemeinnützige Aufforstungsmaßnahmen zur 

Verfügung stehen, begrüßen wir. 

  

Dass keine Gelder für Investitionen in gesundheitstechnische Gerätschaften im 

Umfeld des Krankenhauses zur Verfügung gestellt werden, bedauern wir. Derartige 

Unterstützungen halten wir nach wie vor für richtig und dem Stiftungszweck 

entsprechend. 

  

Vielen Dank nochmals allen an der Aufstellung des Hospital-HH Beteiligten. 

  

Wir werden dem Haushalt zustimmen.   

  

 


